
 

 
 

            

Anni Christ-Dahm       Alzenau, 30.06.2023 
Fraktionsvorsitzende der 
SPD im Stadtrat Alzenau 
 
 
Herrn Bürgermeister     cc:   Georg Grebner 
Stephan Noll               Jeanette Kaltenhauser 
                Jonas Müller 
Per E-Mail               Claudia Neumann 
                Ralph Ritter 
 
 
Antrag der SPD-Fraktion zur Sportplatzpflege 
 
 
Sehr geehrter Herr Noll,  
lieber Stephan, 
liebe Kolleginnen und Kollegen Fraktionsvorsitzende, 
 
die SPD-Fraktion beantragt, die Verwaltung mit der Prüfung und Berichterstattung zu 
beauftragen, ob durch den Einsatz von Mährobotern der Arbeitsaufwand der städti-
schen Mitarbeiter*innen reduziert werden kann, um damit den Personaleinsatz zu op-
timieren. 
 
Begründung: 
 
Die städtischen Mitarbeiter*innen in der Grünpflege und auf den Sportanlagen verse-
hen viele wichtige Aufgaben, zu denen u.a. auch das Mähen der Fußballfelder und 
die Abfuhr des Grünschnitts gehört. Diese Aufgabe wird auf auswärtigen Sportanla-
gen inzwischen zuverlässig durch sogenannte Mähroboter übernommen. Durch de-
ren kontinuierlichen Einsatz entfällt zudem die Abfuhr des Grünschnitts, da dieser als 
Eigendünger liegen gelassen werden kann. 
 
Auch wenn bei der Umsetzung zunächst Kosten entstehen, hält es die SPD-Fraktion 
für geboten, diese dem aktuellen Personaleinsatz gegenüberzustellen. Allein im 
Stadtteil Albstadt fallen für die Pflege des Sportplatzes ca. 20.000 Euro an. Die Mäh-
arbeit könnte problemlos von einer Maschine übernommen werden, damit das Perso-
nal für andere Aufgaben freisteht bzw. ein Beitrag zum Abbau von Überstunden ge-
leistet wird. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

Anni Christ-Dahm 
Anni Christ-Dahm 
SPD-Fraktionsvorsitzende 


